

## ORGANIZADO POR "EL MERCURIO": Encuentro "Ecos de la Minería" promoverá el desarrollo responsable del rubro

El evento, que se efectuará el próximo 1 de agosto, busca resaltar el aporte económico de la industria, promover su contribución al futuro sostenible y fomentar una comunicación efectiva sobre sus avances y desafíos.

### FRANCIA ROMERO V.

En un ambiente cargado de expectativas y compromiso con el desarrollo sostenible, "El Mercurio" anunció oficialmente la realización de "Ecos de la Minería", encuentro que reunirá a destacadas autoridades y figuras del sector, con el objetivo de destacar la relevancia económica de la actividad minera, así como su impacto positivo en las comunidades locales y el medio ambiente.

El evento, que se realizará el próximo 1 de agosto en dependencias del diario, propone no solo resaltar el aporte económico de la minería, sino que también promover su contribución al futuro sostenible del país. Además, la iniciativa pretende fomentar una comunicación efectiva a nivel nacional, sobre todo los avances y desafíos en el camino hacia una minería sostenible enfocada en el desarrollo local.

El anuncio de "Ecos de la Minería" fue realizado durante la tercera jornada de la Exponor 2024, en un encuentro que se realizó en el Hotel Terrado de Antofagasta y contó con la presencia del gobernador de la Región de Antofagasta, Ricardo Díaz, y el rector de la Universidad de Antofagasta, Marcos Cikutovic, entre otros líderes del ámbito minero y empresarial. Por el sector privado, y destacando la diversidad de actores comprometidos con el futuro sostenible de la minería, se hicieron presentes también ejecutivos como Ignacio Mehech, de Albemarle, y Claudia Montenegro, de Movistar Empresas.

Los asistentes subrayaron que, con iniciativas de este tipo, "El Mercurio" marca un hito en la promoción de un diálogo abierto sobre los desafíos y oportunidades que enfrenta el sector.



En la cita se promoverá un diálogo abierto sobre los retos y oportunidades del sector.

EL MERCURIO